

"Sería Atentado a la Soberanía de una Nación Independiente": Barbieri

BUENOS AIRES, 18 de mayo. (A. F. P.)—Ninguna fuerza de seguridad extranjera podrá acompañar a las delegaciones deportivas que participarán en el Mundial de Fútbol de junio próximo en Argentina, confirmó hoy aquí

El comunicado fue difundido como respuesta a informaciones periodísticas procedentes de París y Bonn, afirmando que Francia y Alemania proyectaron enviar a Argentina "especialistas de la seguridad" para acompañar a las delegaciones de sus respectivos países.

Según el Ejército, el gobierno argentino a través de su canciller hizo saber hoy a los países interesados "la prohibición de la importación y del porte de armas o de cualquier otro elemento técnico relacionado con la seguridad".

"En Argentina la seguridad está asegurada por los elementos designados para este efecto, que obedecen a órdenes muy estrictas en la materia", agregó el comunicado.

El general Barbieri precisó que si los acompañantes de delegaciones extranjeras son sorprendidos con armas, serán sometidos a las leyes en vigor.

Las penas que actualmente estipula la ley para los portadores ilegales de armas, pueden llegar hasta los 20 años de reclusión.

En el curso de una con-

ferencia de prensa realizada en el cuartel general del Ejército argentino, el general Barbieri insistió sobre el carácter "preocupante" de las informaciones procedentes de Francia y Alemania.

SE HAN TOMADO LAS PRECAUCIONES

"Todas las precauciones deseables han sido tomadas en virtud de la experiencia internacional y, fundamentalmente, de la nuestra" en materia de lucha contra el terrorismo, agregó el director de Seguridad.

Asimismo, expresó su sorpresa al informarse que ciertas delegaciones proyectaban venir a Argentina con elementos especiales de Seguridad.

Haciendo una particular alusión a Francia el general Barbieri declaró que "los elementos más peligrosos de las organizaciones terroristas se encuentran actualmente como refugiados políticos en ciertos países, cuyas delegaciones deportivas considerarán que deben venir con su propia fuerza de protección especial."

"En Argentina existe un nivel apreciable de seguridad e incluso, si puede registrarse un atentado oca-

sional, nunca más conoceremos la ola de terrorismo que afectó a nuestro país y golpea ahora, lamentablemente, a Europa", agregó el general.

Todas las tropas encargadas de la seguridad durante el Mundial recibieron una buena preparación y órdenes precisas, explicó.

"Nada puede impedir, a pesar de las precauciones adoptadas, que algún loco aislado intente perpetrar un atentado", reconoció el general Barbieri.

"Pero nosotros haremos todo lo necesario para no dejarlos actuar a su gusto", puntualizó.

En conclusión, el general Barbieri afirmó que los deportistas y los visitantes extranjeros "no afrontarán otros riesgos que los que pueden afrontar en sus propios países".

"Argentina es una república que siempre ha abierto sus puertas a los hombres de buena voluntad, pero es también una nación celosa de su soberanía y por ello no puede consentir que extranjeros ingresen con armas", puntualizó finalmente el jefe de la Seguridad del Mundial.

Temas del Día

EN relación con los comandos que acompañarán a Alemania Federal y a Francia, se dice en Buenos Aires que eso es un atentado a la soberanía; que la ley prohíbe portación de armas a todos los que no pertenezcan a fuerzas de seguridad; que es una humillación; que la pena contra portadores ilegales de armas alcanza hasta veinte años de prisión; que caerán sobre los comandos, les recogerán las armas, les entregarán un ramo de violetas y todo ha terminado, a menos, claro está, que las selecciones de Alemania Federal y de Francia opten por prescindir de participar en un Mundial tan conflictivo.

Que sería la solución sensata; ni Argentina se sentiría ofendida ni Alemania y Francia inseguras.

EXCELSIOR

Reduce Argentina las Barreras Impositivas a Autos Importados

BUENOS AIRES, 18 de mayo (Latin)—El ministro de Economía elevó al Poder Ejecutivo el proyecto de régimen de reconversión de la industria automotriz, que eliminará la prohibición de importar vehículos con una progresiva liberación de las barreras impositivas.

Según cinco proyectos de decreto publicados aquí, los aranceles actuales para la importación de automóviles, del 95 por ciento, y pick ups o camiones, 65 por ciento, bajarán al 55 y 45 por ciento respectivamente en un plazo de tres años.

El régimen propuesto reduciría progresivamente los porcentajes obligatorios de piezas nacionales a utilizar

se en las unidades terminadas, y permitiría considerar las piezas importadas en virtud de convenios bilaterales o multilaterales, gubernamentales o empresariales, como fábricas en el país.

Las medidas, que alcanzarán también a los tractores y motores de combustión interna, establecen un precio mínimo CIF (incluido costo, seguro y flete), de cuatro dólares por centímetro cúbico de cilindrada para los automóviles, y cinco dólares por kilogramo de pesos para ómnibus y camiones.

Esto tiende, según las autoridades, a evitar la competencia externa con precios subsidiados.

EL DIA

Cultura

Teatro

Eva Perón, Evita, o simplemente Ella
Centro Universitario de Teatro, San Lucas 16, esquina con Av. Hidalgo, Coyoacán. Viernes, 21:00.

UNO MAS UNO

El drama de la tortura en Madrid

MADRID, 18 de mayo (EFE).—Con la presencia de su autor, el argentino Eduardo Pavlovsky, se estrenó anoche aquí la obra teatral sobre la institución de la tortura, *Señor Galíndez*, interpretada por el grupo español *La Picota*.

La obra, que se estrenó en

Buenos Aires en enero de 1973, bajo el gobierno militar del general Alejandro Lanusse, tuvo gran éxito en la capital argentina y durante dos años se representó ininterrumpidamente por el "Grupo Teatro Payro", que luego la llevó a varias capitales latinoamericanas y europeas.